
Vou tentar desmistificar aqui alguns mitos sobre o joanete e seu tratamento cirúrgico
(Percutânea ou Minimamente invasiva).

Esses mitos foram criados ao longo do tempo, sendo alguns de forma aleatória e sem muito
sentido, enquanto outros foram gerados pelas técnicas cirúrgicas que eram feitas
antigamente e acabavam por gerar uma série de complicações, que, felizmente, foram
solucionados em sua grande maioria com o advento das novas técnicas!

Os 7 mitos sobre joanetes são:
1) O joanete é um osso que cresce
2) O joanete pode ser tratado sem cirurgia
3) O joanete sempre volta depois de operado
4) A cirurgia do joanete é meramente estética
5) A cirurgia do joanete é muito dolorosa
6) O tratamento cirúrgico é a raspagem do osso
7) Necessário longo período sem pisar após cirurgia.

�Agende sua consulta ou teleconsulta

� (85) 9 9959-1062

�Veja mais no meu Instagram

� @drrafaelbotelho

� Veja mais no meu Blog

� www.drrafaelbotelho.com.br
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